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Abstract (en)
The apparatus (10) has an outer bar rotatably driven with a rotary drive unit (20) by an outer drive shaft (22). An inner bar is rotatably driven with
another rotary drive unit (30) by an inner drive shaft (32) independent of the outer bar. A vibration unit (40) produces a vibration and comprises a
vibrating drivable vibration element (42) that is connected with the outer and inner drive shafts for transferring the vibration to the outer and inner
drive shafts over transmission units (50, 60). The transmission units include pivot bearings (52, 62). An independent claim is also included for a
method for driving drill pipes.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Antriebsvorrichtung zum Antreiben eines Bohrgestänges, welches ein Außengestänge und ein Innengestänge aufweist,
mit einer ersten Drehantriebseinheit (20), mit welcher über eine äußere Antriebswelle (22) das Außengestänge drehend antreibbar ist, einer
zweiten Drehantriebseinheit (30), mit welcher über eine innere Antriebswelle (32) das Innengestänge unabhängig vom Außengestänge drehend
antreibbar ist, und einer Vibrationseinheit (40) zum Erzeugen einer Vibration, welche ein vibrierend antreibbares Vibrationselement (42) aufweist.
Das Vibrationselement ist zum Übertragen der Vibration auf die äußere Antriebswelle über eine erste Übertragungseinheit (50) mit der äußeren
Antriebswelle verbunden und zum Übertragen der Vibration auf die innere Antriebswelle über eine zweite Übertragungseinheit (60) mit der inneren
Antriebswelle verbunden.
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